

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tema yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak juli 2011 ialah “Pengaruh Biaya Produksi Terhadap Harga Penjualan Minyak Kelapa Sawit Pada PT.Perkebunan Nusantara III Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika FMIPA UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain Ibu Dra.Nerli Khairani, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran dalam perkuliahan dan penulisan skripsi ini, serta Bapak Abil Mansyur,S.Si.,M.Si, Bapak Mulyono,S.Si.,M.Si, Bapak Dr.E.Elvis Napitupulu, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada pimpinan PT.Perkebunan Nusantara III Medan yang telah mengizinkan mengambil data-data penelitian yang dibutuhkan penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Hj. Dian lubis selaku kepala urusan informasi pasar dan harga yang mengizinkan penulis mengambil data-data penelitian di bagian komersil. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Anita Rosnawti Pasaribu SE dan ibu Ramasna Saragih selaku staf pegawai urusan informasi pasar dan harga yang telah membantu penulis selama penelitian. Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda P. Manullang, Ibunda R. Sianturi dan saudara-saudara tercinta (, B’Kardo, Lastri) serta seluruh keluarga besar yang terus memberikan bimbingan, motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapankan terima kasih juga buat kawan-kawan saya sekalian (Robi, Agus, Mahdia) yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya hasil penelitian saya ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dan juga bagi perusahaan PT.Perkebunan Nusantara III.

Medan, Juni 2012

Penulis



Jhon Renol Manullang

NIM 072244510037

THE
Character Building
UNIVERSITY